



Mapa conceptual

Materia: Adolescencia

Unidad: 4.2

Quinto cuatrimestre

Lic. en Psicología

María de Lourdes Espinosa Monjaras

Algunos temas de intervención

Conducta antisocial y violencia

Fenómeno

Dimensiones realmente alarmantes en México

Percepción ambivalente

Los niños, niñas y adolescentes con conductas antisociales hacen presencia y realizan todo tipo de actividades: desde lavacoches hasta su comercialización sexual

Consumo de sustancias.

En México aumentó en todas las edades 80 %

por género, las cifras son más preocupantes: en los varones se registró un aumento de 69%, mientras que en mujeres se disparó a 175 %

Su consumo tiene: consecuencias adversas en la salud individual, en la integración familiar y en el desarrollo y la estabilidad social.

grupos más vulnerables que otros a sufrir consecuencias negativas: Niños y jóvenes

Trastornos de la alimentación.

Comportamientos anómalos e insanos.

El tratamiento de todos los TCA es largo y difícil, necesitando un equipo multidisciplinar para hacerlo

Adolescentes y nuevas tecnologías

Abuso de las nuevas tecnologías

Las nuevas tecnologías pueden tener un gran potencial educativo y comunicativo pero su uso inadecuado o abusivo puede acarrear importantes consecuencias

Incapacidad de controlar su uso.

Depresión y suicidio en la adolescencia.

Se ha convertido en una de las grandes patologías del siglo XXI

La depresión no tratada o mal tratada es, hoy día, una de las principales causas de suicidio en la adolescencia.

Señales de alarma: Conductas, verbalizaciones y expresiones vitales.